



In der KLAR-Region bemalten Kinder die Straßen

FRANZ FEIRER

MITTLERES KAINACHTAL

Straßen als Blumenwiesen

„Blühende Straßen“ gegen den Klimawandel.

Vor Kurzem wurde die Klimawandelanpassungsregion „KLAR“ Mittleres Kainachtal offiziell vorgestellt. Seitdem wurde im Rahmen des Programmes zur Entgegenwirkung des Klimawandels bereits das erste Projekt durchgeführt. Im Rahmen der Europäischen Mobilitätswoche bemalten die Kinder aus den re-

gionalen Volksschulen und der Mittelschule Krottendorf-Gaisfeld gemeinsam ausgewählte Straßenabschnitte zum Thema klimawandelangepasste und gesunde Mobilität. Inspiriert wurde die Aktion mit dem Titel „Blühende Straßen“ durch das diesjährige Motto „Beweg dich und bleib gesund“.

EDELSCHROTT

Gelungener Ausflug in die Südsteiermark

Ihr diesjähriger Ausflug führte die VP-Frauen Edelschrott, begleitet vom örtlichen ÖKB, nach St. Nikolai/Sausal. Ziele waren der Erinnerungshof Hermann, die Privatbierbrauerei Flamberg und der Buschenschank Strauss.



KK

Wassernetz wird weiter ausgebaut

Ausbau und Sanierung des Wassernetzes: Bis 2024 soll der umfangreiche Bauabschnitt Köflach I abgeschlossen werden.

Von Heike Krusch

Mauli gräbt wieder. Der fröhliche Maulwurf, der als gezeichneter Werbeträger stolz das Logo der Stadtwerke Köflach auf Blau- und Kappe trägt, macht sich wieder auf den Weg unter die Erde. Kürzlich wurde das Sanierungs- beziehungsweise Ausbauprojekt des Wasserleitungsnetzes in Pichling abgeschlossen.

Bis zum Juni 2024 wird nun der sogenannte Bauabschnitt Köflach I angegangen. Rund sechs Kilometer Hauptwasserleitungen inklusive Hausanschlussleitungen werden in den kommenden Jahren im Bereich Stadtwerkgasse, Schulstraße, Judenburgerstraße, Alleestraße, Kärntner Straße und Bahnhofstraße neu verlegt beziehungsweise saniert. Die Investitionssumme beträgt rund 2,2 Millionen Euro. Wassermeister Franz Puffing berichtet,

wie die Bauarbeiten vor sich gehen. „Bereits in Pichling haben wir das neue Verfahren der offenen Bauweise angewandt“, so Puffing. Dabei werden, vereinfacht erklärt, nach Kamerabefahrungen der vorhandenen Rohre, Gestänge in die alten Rohre eingeführt. Diese werden geborsten oder abgeschnitten. So wird Platz für neue Rohre gemacht.

Dass im Zuge der Grabungsarbeiten auch gleich Stromkabel verlegt, Kanalarbeiten durchgeführt sowie Fernwärme und Breitband vorbereitet werden, ist Köflachs Bürgermeister Helmut Linhart ein großes Anliegen. Immerhin müssen im Rahmen des Bauabschnitts Köflach I rund 12.000 Quadratmeter Asphalt erneuert werden. „In der Stadtwerkgasse werden außerdem neue Parkplätze geschaffen, Bäume gepflanzt und vielerorts wird auch gleich die Straßenbeleuchtung auf LED

ANZEIGE

REGIONALREDAKTION VOITSBERG

Dr.-Christian-Niederdorfer-Straße 4; 8570 Voitsberg. Tel.: (03142) 25 550, voired@kleinezeitung.at;

Redaktion: Rainer Brinskelle (DW 18), Simone Rendl (17), Georg Tomaschek (13), Heike Krusch (12);

Sekretariat: Karin Hoißer (DW 11),

Brigitte Wagner (DW 19);
Aktuelle Öffnungszeiten: Mo.-Do. 8 – 16 Uhr. Fr. 8 – 13 Uhr. voitsberg@kleinezeitung.at;
Werbeberatung: Melita Lipovec (DW 14);
Abo-Service: (0316) 875 3200;
Digitalsupport: 0316/875-3200 (Mo.- Fr., 9-14 Uhr).

Allerheiligen
Ausstellung

ab 13. Oktober

Garten, Flair & Bindekunst
zwanzger



*Aktion gültig bei Selbstabholung. Solange der Vorrat reicht.